



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag; Verein Basler Bach-Chor - Konzert «Elias» von Felix Mendelssohn Bartholdy

P221110

BER JSD vom 11.08.2022
(RRB 22/23/15 vom 23.08.2022)

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Basler Bach-Chor für Konzert «Elias» von Felix Mendelssohn Bartholdy im Herbst 2022 in der Martinskirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert «Elias» von Felix Mendelssohn Bartholdy (1809-1847), welches im Herbst 2022 in der Martinskirche aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 22'000 Franken bewilligt. Mendelssohns Oratorium ist als eine akustische Illustration des Bibeltexes zu verstehen. Der Basler Bach Chor tritt zusammen mit dem Barockorchester Capriccio und sechs Solistinnen und Solisten auf.

